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REQUERIMENTO N.° 098/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade: 

 

 quais são os imóveis alugados pela Prefeitura? 

 

 o valor do aluguel de cada imóvel? 

 

 para que estão sendo utilizados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Pelas informações que tenho, o nosso Município está com 

dificuldades para assumir qualquer compromisso que vai onerar os cofres públicos. 

 Eu creio até que seja por esse motivo, a contenção de despesas, 

que a Biblioteca foi transferida para uma localização de difícil acesso à população.  

Portanto, devido aos questionamentos por parte dos munícipes e 

pelas dúvidas geradas referentes aos imóveis alugados pela Prefeitura, e, para poder 

informá-los a contento, solicito uma relação de todos os imóveis alugados, valores dos 

aluguéis e para quais finalidades foram feitas as locações. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 26 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


